



# 春日小学校

令和7年4月30日  
練馬区立春日小学校  
校長  
学校通信 5月号

## 体育発表会について

南校庭の木々の緑が色濃くなっています。芝生もゴールデンウィークが明けると養生期間が終了し、子どもたちは、芝生の上で遊んだり学習したりすることのできるその日を心待ちにしています。

新年度が始まり、1か月あまりがたちました。新しい学年に進級し、学級編成が変わったり、担任が替わったりと子どもたちにとって変化の多い1か月でした。慣れない環境から体調をくずしているお子さんも増えてきました。週末は、ご家族と楽しく過ごしながらも体を休め、次の週は元気に過ごせるようにご配慮いただければと思います。

校庭の木々が一気に葉を増やし、心地よい木陰を作り始めています。季節は春から初夏へと移り変わります。校長室で仕事をしていると、音楽室から元気な歌声が聞こえています。「校歌」から「こいのぼり」に変わってきました。子どもたちの弾んだ歌声が南校庭に響き渡ります。

さて、今月末には体育発表会があります。以前は、一日かけて大きな行事として行っていた運動会ですが、近年は、校庭の気温の上昇に伴い、熱中症の心配が懸念されております。また、新型コロナの流行以降、児童の体力の低下が心配されております。本校は、体育的な学習の発表をねらいとする体育発表会として、内容を精選し、児童の安全を考え午前中に挙行いたします。ご理解ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

学習指導要領の、陸上運動における「走る」について

低学年：リズムよく走る。順番やきまりを守って誰とでも仲良く運動する。  
最後まで全力で走る。

中学年：調子よく走る。自己の課題を見付け、その課題解決のために工夫するとともに、きまりを守って誰とでも仲良く運動したり、勝敗を受け入れたりする。

高学年：一定の距離を全力で走る。自己やグループの課題を見付け、その解決のために工夫するとともに、約束を守り、助け合って運動したり、勝敗を受け入れたりする。と記載されています（抜粋）

以上の内容を受けて、走る距離を、低学年は40メートル、中学年は60メートル、高学年は70メートルと短くなっています。なお、1・2年生は、順位をつけません。3年生から6年生は、順位をつけますが点数の記録はしません。子ども一人一人が最後まで全力で走ることを目標とします。また、かけっこ・短距離走では、個人情報の観点からも時間短縮の観点からも呼名を行いません。お子さんの走順やコースにつきましては、学年だよりで前もってお伝えするとともに、レースは、表示で案内します。赤白の色別にせず、得点種目にはしません。児童が全ての学年の演技を見られること、係活動を6年生のみで行うことも、引き続き行ってまいります。今年度は、校庭の暑さを鑑み、水筒の中身はスポーツドリンクも可といたします（当日のみ）。また、保護者の皆様には、今年度も低学年・高学年と入れ替えをすることで、他学年の種目・演技をご覧いただけるように工夫しました。5月の末は、気温がかなり上がることが考えられます。子どもたちの身体が暑さに慣れていないこともあり、午前中に終えるように配慮いたしました。ぜひ、子どもたちの頑張りをご覧ください。

日程：5月31日（土）8時40分から11時40分

場所：春日小学校 北校庭

種目：かけっこ・短距離走、表現

ご観賞いただく人数の制限はありません。雨天の場合は、6月1日（日）に延期します。1日も雨天の場合は、6月3日（火）に延期します。

詳細は後日配布の文書にてご確認ください。

※登校時刻 8:05～8:15

体育発表会当日のみ、この時間に登校してください。